

*Famille Thérèse Messier*

Tiré de :

Bedford, 1890-1990

Sherbrooke, Éditions Louis Bilodeau & Fils Ltée, 1990. p. 552



Thérèse Messier

Je suis née à Saint-Armand, un mois de novembre. Orpheline de père en très bas âge, la nécessité a voulu que je commence à travailler très jeune.

En 1942, je commençai à travailler à l'usine Torrington Ltée, aujourd'hui, Exeltor Inc., j'y suis toujours d'ailleurs.

Ayant été formés et éduqués par une mère très dévouée, mes deux frères, Joseph-Louis et Rodolphe ainsi que ma soeur Rita, avons toujours oeuvré bénévolement pour le bien-être de la population de Bedford et de la région.

Mon engagement, syndical, social, communautaire et politique, s'est échelonné de 1945 à 1976.

Siégeant sur différents conseils d'administration, par exemple: CLSC, CHSP de Bedford Local 956, T.C.A. de Bedford, CO-OP de Bedford, à la fondation du Dr Desserres, je me suis efforcée, par mon expérience, à donner le meilleur de moi-même.

Croyant toujours à une justice sociale et à une solidarité à toute épreuve, je fais partie également du Cercle des fermières de Bedford, du comité de condition de vie et de travail des femmes ainsi que du comité des retraités.

Etant presque parvenue à l'âge de la retraite et tant qu'il me restera un souffle de vie, je continuerai à oeuvrer au sein d'organismes où l'équité, la charité et le patriotisme auront leur place pour moi. L'égoïsme et l'anti-démocratie ne seront jamais présents parmi mes profondes convictions.

À toute la population de Bedford et de la région, longue vie remplie de bonheur et de chance.

Félicitations à la ville de Bedford, à ses dirigeants et à sa population pour ce centenaire.

Bon succès dans nos fêtes et que toutes les activités conçues deviennent une véritable célébration pour tous et chacun.